

Fujizack ^{フジザック} 通信 11



これは、ふじざくら支援学校から保護者の方に情報提供する不定期通信です。

【第11号】令和3年4月12日 文責：校長

4月8日(木) 満開の桜の中、令和3年度のふじざくら支援学校がスタートしました。

入学・進級おめでとうございます。新入生34人を迎え、小学部44人、中学部20人、高等部46人となり、今年度は合計で110人の児童生徒が在籍します。一人ひとりの児童生徒が、自分なりの色の輝きを放ち、それぞれ充実した1年になることを願っています。

さて、令和3年度のテーマについては検討に検討を重ね(?), **【Let's try! Part II】**と決定し、4月8日の始業式に児童生徒に発表しました。「さあ、今年も新しいこと・・・、やってみようよ!」

新型コロナウイルス感染症については、なかなか収束しない状況です。昨年度は、本校の児童生徒及び教職員から陽性者は出ませんでした。最近の富士東部地域の感染状況を見ると、さらに気を引き締めて生活する必要があると考えます。本校としては、**【ウイルスを校内に持ち込まない】****【ウイルスを校内で拡げない】**のために、昨年度と同様の対策を徹底します。

各家庭においても、感染防止対策として以下の対応にご協力ください。

同居者からの感染が見られることから

◇家庭内でも感染防止対策を!

- 【家庭内感染の防止】家族全員の帰宅時の手洗いや消毒の徹底
- 【家庭内感染の防止】家庭内での密閉・密集・密接状況の改善



感染の早期発見と感染拡大防止のために

◇こまめな健康観察と感染を想定した対応を!

- 【感染の早期発見】検温や食欲等による健康状態の把握
- 【感染拡大の防止】軽微な体調変化でも自宅での待機

ふじざくら支援学校のサポートキャラクター**【フジザックマン】**を紹介します。



今年もいろいろな場面に登場してふじざくらを応援してくれます。

- ★見たことはないが走ると速いらしい
- ★マントはあるが空は飛べないようだ
- ★忙しいため必ず現れるわけではない
- ★学校の近くに住んでいるらしい
- ★変身するところを決して見てはいけない
- ★本校の児童生徒全員を知っているらしい
- ★ストレッチマンとの共演を望んでいるようだ

フジザック通信は、本校HPに掲載しています。バックナンバーもご覧ください。